

Precio del dólar se estabilizará sobre \$3.250 esta semana

BOLSAS. LA DIVISA SE HA ESTACIONADO EN UN PRECIO ALTO DEBIDO A LA PRESIÓN EXTERNA QUE LE IMPRIME LA NUEVA FASE DE LA GUERRA COMERCIAL ENTRE CHINA Y EE.UU. Y LA CAÍDA DEL PETRÓLEO

BOGOTÁ
La guerra comercial entre Estados Unidos y China continúa siendo, casi un año después de su inicio, el tema que dicta el vaivén de los mercados y sus altas volatilidades.

Para esta semana, después de que el presidente de EE.UU., Donald Trump, decidiera incrementar los aranceles a productos del país asiático, se espera que el mercado incorpore con mayor amplitud la novedad que entró en vigencia el viernes.

Los analistas esperan que el dólar se cotice en promedio a \$3.250 en la semana, conservando los niveles altos en los que se ha establecido desde mitad de abril, pero con el peso colombiano recuperando un poco frente al valor actual que es de \$3.272,7.

De acuerdo con Camilo Rincón, analista económico del Banco Agrario, la aversión al riesgo en los mercados financieros internacionales “continuará afectando la dinámica de los activos de los países emergentes”, entre ellos los de Colombia.

Entre tanto, Argentina, Turquía y Sudáfrica continuarán

Mercado accionario local estará pendiente de los choques externos

Según explicó el Observatorio de Mercado de la U. Tadeo, es posible que se sigan viendo desvalorizaciones en el precio de las acciones locales y externas, particularmente no se descartan nuevas caídas en las cotizaciones de los índices bursátiles de los Estados Unidos. En la semana, la atención se centrará en los datos de producción industrial de China, comercio en los Estados Unidos e inflación en Europa. Sumado a esto, los analistas esperan que el Colcap se cotice a 1.548 puntos en promedio.

limitando la dinámica de los activos emergentes y el mercado local podría ver contagio, pese a que según Rincón, “estos choques son de carácter transitorio, e irán desapareciendo paulatinamente”.

El peso colombiano se ha convertido en una moneda muy sensible al sentimiento de nerviosismo de los mercados estadounidenses, razón por la cual, en la medida en que incrementa la volatilidad en el mercado accionario norteamericano se acentúan las pérdidas en la moneda local.

Es posible que se sigan viendo desvalorizaciones en el precio de las acciones locales y ex-

FUTUROS LA REPÚBLICA

*Colcap en unidades

Firma	Dólar	Euro	Petróleo	Colcap*
Colfondos	\$3.250	\$3.640	US\$64	1.550
CasadeBolsa	\$3.300	\$3.720	US\$60,7	1.535
Banco Agrario de Colombia	\$3.280	\$3.673	US\$61	1.545
ACCION FIDUCIARIA	\$3.240	\$3.615	US\$62,3	1.565
UTADEO	\$3.265	\$3.670	US\$59,9	1.530
Acciones y Valores	\$3.230	\$3.633	US\$63	1.560
Corficolombiana	\$3.180	\$3.550	US\$62	N/A
CREDICORPCapital	\$3.252	\$3.660	US\$63,2	1.565
Promedio	\$3.250	\$3.645	US\$62	1.548



Edgar Jiménez
Dir. Observatorio de Mercado de U. Tadeo

“Es posible que se sigan viendo desvalorizaciones en el precio de las acciones, no se descartan nuevas caídas en las cotizaciones de los índices bursátiles de EE.UU.”.



Daniel Lombana
Analista económico de Acción Fiduciaria

“El peso colombiano se ha convertido en una moneda sensible al nerviosismo de los mercados de EE.UU., mientras incrementa la volatilidad en el mercado accionario, sufre el peso”.



Christian Cruz
Analista económico de Corficolombiana

CALENDARIO DEL 13 AL 17 DE MAYO DE 2018

Lunes 13	Colombia Balanza comercial	Estados Unidos Subasta de deuda a tres y seis meses
Martes 14	Brasil Actas del Banco Central	Alemania Índice de confianza inversionista
Miércoles 15	Alemania Datos del PIB	Estados Unidos Cifras de reservas de crudo
Jueves 11	Estados Unidos Permisos de construcción	Unión Europea Balanza comercial
Viernes 12	Unión Europea Datos de inflación	Unión Europea Reunión del Consejo de Asuntos Económicos

Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-AL

ternas. Particularmente, no se descartan nuevas caídas en las cotizaciones de los índices bursátiles de EE.UU.

Desde Acción Fiduciaria, el analista económico Daniel Lombana, resaltó que el peso colombiano ha estado muy correlacionado al sentimiento de nerviosismo de los mercados estadounidenses, una relación que podría alejar al peso colombiano aún más de su precio justo con los fundamentales económicos con los que cuenta, y

de los cuales se conocerá la variación del PIB el miércoles.

En la semana también se conocerán algunos datos de relevancia macroeconómica en la Zona Euro, que podrían seguir reforzando la fuerte divergencia entre los ciclos de crecimiento de esa región y EE.UU., influyendo en una debilidad importante del euro en la próxima semana y en un momento en el que se conecta con el peso.

Además, se espera que se mantenga la tendencia a la baja

“El complicado entorno internacional dificulta una corrección del tipo de cambio acorde con sus fundamentales. Flujos destinados a impuestos pueden ayudar al peso”.

Siganos en:
www.larepublica.co
Con la crisis de Conalías y los líos que genera en la Ruta del Sol.



ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co

VALORES EN CASAS DE CAMBIO



Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-JG

\$55

SE HA ENCARECIDO EL DÓLAR CALLEJERO EN LO CORRIDO DE 2019 DESDE QUE INICIÓ EL AÑO EN UN PRECIO DE \$2.943.

BOLSAS. EL DÓLAR SE VENDERÁ EN PROMEDIO A \$2.997 EN LOS CAMBISTAS

El euro en las casas de cambio se ha encarecido \$125 durante el año

BOGOTÁ
La volatilidad del euro a nivel global ya está impactando el mercado del cambio callejero, como se le conoce a las compras de divisas en lugares especializados. Esta semana, la moneda europea se estará vendiendo en promedio a un valor de \$3.491, que contrasta con los \$3.366 a los que se cotizaba en promedio en las principales cambiistas de la capital a inicio de año.

Esta cifra representa un aumento de \$125 con relación a la oferta de la primera semana de enero. Aún así, los analistas esperan que durante los siguientes días la divisa pueda de-

valuarse más frente a sus pares y monedas globales debido a la duda que genera la afectación por una evidente desaceleración en sus economías y el impacto económico y político de la negociación del Brexit.

Así entonces, la firma que estará ofreciendo el euro en venta a un valor más económico será Cambios Vancouver, con una oferta \$71 más baja que el promedio, a \$3.420 por unidad.

Para compra de euros, la oferta por unidad es de \$3.408 en promedio en las casas de cambio consultadas. Entre ellas, Giras y Finanzas, Inter Dólar y El Cóndor le estarán ofreciendo un

monto más alto a \$ 3.420, \$12 arriba del promedio.

El dólar vive un momento distinto, pues además de verse fuerte globalmente, la caída en los precios del petróleo y las tensiones comerciales le hacen ganar fuerza ante el peso colombiano que ha cedido hasta \$35 en una semana en su cotización ante la divisa. Las casas lo estarán ofreciendo a \$ 2.997 en promedio, manteniéndose en el mismo rango de la semana anterior. Para compra de dólar, los cambiistas lo estarán comprando en promedio a \$ 2.918.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co